

Stellungnahme

Eingebracht von: Wenigwieser, Herwig L.

Eingebracht am: 28.08.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich bin schockiert über dieses Covid19-Maßnahmengesetz, das uns Bürger*innen entmündigt, uns die Fähigkeit zur Eigenverantwortung abspricht und entwürdigt.

Die allermeisten Menschen in diesem Lande wissen sehr wohl abzuschätzen, ob es sich um ernsthafte Epidemien oder gar Pandemien handelt und sind im tatsächlichen Anlassfall von sich aus fähig und willens, entsprechende Maßnahmen vorzunehmen oder zu akzeptieren.

Was ich als Bürger dieses Landes von den leitenden Personen erwarten würde, ist eine wirklich nachvollziehbare, auf evidenzbasierten Daten ruhende, transparente Aufklärung, die es ermöglicht, Eigen- und Fremdschutz eigenverantwortlich wahrzunehmen.

Was ich und meine Mitbürger*innen jedoch erleben müssen, ist eine entmündigende, entwürdigende und durch nichts zu rechtfertigende Bevormundung und Respektlosigkeit dem Volk gegenüber.

Wir sind NICHT das "Nutzvieh" der Nation oder der Weltherrscher*innen.

Ich lehne das Covid19-Maßnahmengesetz, wie es hier eingebracht wurde, klar ab.

Herwig L. Wenigwieser